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ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ! 

С 5 ПО 15 ИЮНЯ РЕДАКЦИЯ СОВМЕСТНО 
С УФПС ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ ПРОВОДИТ 

ДЕКАДУ ПОДПИСЧИКА 
НА ГАЗЕТУ «ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА».

При оформлении почтовой подписки на полугодие в этот период 
ее стоимость составит 352 рубля 92 копейки.

«Орловская правда» — это возможность получать 
каждый день оперативные и эксклюзивные материалы на 

самые разнообразные темы: политика, экономика, культура, 
спорт, криминал, самая полная ТВ-программа на неделю и 
многое другое. Быть подписчиком и читателем «Орловской 

правды» — значит всегда быть в курсе  событий в жизни 
страны и области.

ПОД ПИ С КА ПРОВОДИТСЯ:
 в киосках «Орелроспечать», для читателей г. Мценска — в киосках «Орловская печать» — 218 

рублей;  в областной детской и медицинской библиотеках — 206 рублей.

ПОДПИСКА-2008 

На встрече обсуждались ход реализации инвестици-
онных соглашений с компанией «Моссельпром» по 
строительству на территории области животноводчес-
ких комплексов,  дальнейшие перспективы развития 
сотрудничества. С.Ф. Лисовский проинформировал 
руководителя региона о намерениях компании «Орел-
сельпром» приступить к строительству молочного ком-
плекса в Хотынецком районе, дальнейших планах по 
развитию мясо-молочного животноводства на терри-
тории области.

В ходе беседы также обсуждались вопросы усиления 
государственной поддержки аграрного комплекса. 
Е.С. Строев высоко оценил роль депутатов Государст-
венной Думы РФ и членов Совета Федерации РФ в деле 
поддержки сельских производителей, в частности, в 
связи с принятием в мае этого года закона  о техниче-
ском регламенте на молоко и молочную продукцию.

По словам С.Ф. Лисовского, парламентариям при-
шлось преодолеть жесткое сопротивление  лоббистов.  
Он также отметил, что принятие закона будет способст-
вовать усилению защиты прав потребителей, созданию 
дополнительных стимулов к увеличению производства 
отечественными производителями молока. Как подчерк-
нул  губернатор области, установленные законом обяза-
тельные требования к качеству молока, молочной про-
дукции, продуктам ее переработки, их производству и 
обороту существенно повышают гарантии защиты жизни 
и здоровья людей.  Не менее важно, что закон встает на 
сторону тех, кто производит действительно качествен-
ную, экологически чистую продукцию.

Соб. инф.

РАБОЧАЯ ВСТРЕЧА ГУБЕРНАТОРА
Вчера состоялась рабочая встреча губернатора 

Орловской области Е.С. Строева с 

заместителем председателя Комитета Совета 

Федерации РФ по аграрно-продовольственной 

политике, председателем совета директоров 

ЗАО «Моссельпром» С.Ф. Лисовским.

В области полным ходом 

идет зеленая жатва. 

Практически все районы 

приступили к заготовке 

сена и сенажа.

На днях в Мценском районе 
на базе ОАО «Агрофирма Мцен-
ская» состоялся научно-практи-
ческий семинар «О ходе заго-
товки сена и сенажа с использо-
ванием ресурсосберегающих 
технологий». Семинар был орга-
низован управлением сельского 
хозяйства и продовольствия де-
партамента аграрной политики 
Орловской области. Участие в 
нем приняли начальники и спе-
циалисты районных органов уп-
равления АПК, сельхозоргани-
заций всех форм собственно-
сти, представители научно-ис-
следовательских учреждений, 
ветлабораторий, поставщики 
техники.

«Агрофирма Мценская» тра-
диционно считается одним из 
признанных лидеров агробизне-
са не только в нашем регионе, 
но и в России. В последние годы 
произведено полное техниче-
ское перевооружение сельхозп-
редприятия; только нынешней 

весной агрофирмой приобрете-
но несколько единиц высокоп-
роизводительной кормоубороч-
ной техники. На семинаре тех-
нику продемонстрировали в ра-
боте. 

В агрофирме посеяно более 
1,5 тысячи гектаров многолет-
них бобово-злаковых трав, бо-
гатых белками и углеводами. 

Специалисты используют в кор-
мопроизводстве современные 
сорта многолетних трав, заго-
тавливая сено и сенаж исключи-
тельно первого класса. 

Выступая на семинаре, на-
чальник отдела систем земле-
делия и агротехнологий Б.А. Во-
роничев особо подчеркнул важ-
ность использования современ-

ных высокотехнологичных 
сортов и новых видов мно-
голетних бобовых и злако-
вых трав. Ранние сроки их 
созревания позволяют зем-
ледельцам проводить в оп-
тимальные сроки второй 
укос, не создавая напряже-
ния с использованием тех-
ники, которая еще не быва-
ет задействована на уборке 
зерновых. Из новых сортов 
трав получаются более ка-
чественные и питательные 
корма. 

Специалисты облсель-
хоз управления дали ряд ре-
комендаций руководителям 
хозяйств: перед началом 
второго укоса необходимо 

провести подкормку полей, ча-
стично — их боронование, при-
менить микроэлементы и био-
стимуляторы.

Всего сельхозпредприятиям 
области предстоит заготовить 
165 тыс. тонн сена, 180 тыс. тонн 
сенажа, 500 тыс. тонн силоса.

Наталья ЗАРУБИНА.

ЗЕЛЕНАЯ ЖАТВА В РАЗГАРЕ

В работе совещания приняли уча-
стие заместители губернатора обла-
сти, руководители силовых, правоох-
ранительных органов, общественных 
организаций.

По информации заместителя гу-
бернатора и председателя коллегии 
области, руководителя аппарата гу-
бернатора и коллегии области 
М.Г. Михайлова, указом губернатора 
области № 132 от 27 мая текущего 
года создан координационный совет 
по противодействию коррупции.

Работа координационного совета 
строится в соответствии с Указом 
Президента Российской Федерации 
Д.А. Медведева № 815 от 19 мая 2008 
года.

С информацией по данному воп-
росу выступили также прокурор Ор-
ловской области С.Д. Воробьев, пре-
зидент адвокатской палаты области, 
председатель областной коллегии 
адвокатов, и.о. председателя обще-
ственной палаты области С.А. Маль-
фанов, уполномоченный по правам 
человека в Орловской области 
Ю.С. Васютин.

Подводя итоги обсуждения, губер-
натор подчеркнул, что борьба с кор-
рупцией является общей задачей и 
должна объединить усилия не только 

органов власти, силовых структур, но 
и общественных объединений, СМИ 
— всех граждан.

Как отметил Е.С. Строев, корруп-
ция — это основной тормоз в посту-
пательном развитии экономики, со-
циальной сферы, препятствующий 
реализации в равной степени закон-
ных прав граждан.

«Не только юридические, но и мо-
рально-нравственные нормы должны 
являться основными инструментами 
борьбы с коррупцией. Именно поэто-
му в обществе должна быть создана 
атмосфера нетерпимости к любым 
попыткам преступить установленные 
законом нормы и правила», — под-
черкнул губернатор. Он также кос-
нулся темы доходов госслужащих, 
отметив, что они должны быть про-
зрачны для людей.

В ходе работы совещания была об-
разована постоянно действующая 
рабочая группа для решения текущих 
вопросов деятельности координаци-
онного совета, которой поручено, в 
частности, разработать проект об-
ластной целевой программы «Проти-
водействие коррупции в Орловской 
области» и внести его на рассмотре-
ние координационного совета.

Соб. инф.

СОВЕЩАНИЕ

О ПРОТИВОДЕЙСТВИИ КОРРУПЦИИ 
В ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Вчера губернатор Орловской области Е.С. Строев провел 

совещание, на котором был рассмотрен вопрос о мерах по 

противодействию коррупции в Орловской области.

В ней приняли участие ра-
ботники предприятий, сотруд-
ники районной прокуратуры, 
Орловской таможни, активи-
сты молодежных движений 
«Патриоты Орловщины», «На-
ши» и «Сталь». Общими усили-
ями они высадили более 600 
деревьев, 7800 кустарников, 
десять тысяч корней цветоч-
ной рассады. На Московском 
шоссе, улицах Бурова и Ме-
таллургов, а также во дворах 

жилых домов участники акции 
убрали более ста сухих дере-
вьев, а более 14 тысяч деревь-
ев и кустарников — обрезали. 
В районе было оборудовано 
десять дворовых спортивных  
площадок.

Ликвидировано 37 несанк-
ционированных свалок, вос-
становлены газоны и вывезе-
на тысяча тонн мусора.

Информагентство

«Орловской правды».

ЭКОЛОГИЧЕСКАЯ АКЦИЯ 
В СЕВЕРНОМ РАЙОНЕ

Накануне Всемирного дня охраны окружающей 

среды в Северном районе г. Орла прошли 

мероприятия в рамках общероссийской акции «Дни 

защиты от экологической опасности». 

ПОБЕДЫ ОРЛОВСКИХ 
МУЗЫКАНТОВ

В фестивале принимали 
участие около шестисот юных 
музыкантов из самых разных 
уголков России, Украины, Бе-
лоруссии. На фестивале было 
обязательное условие — в 
программе  должны быть про-
изведения славянских компо-
зиторов.  

Учащиеся детской музы-
кальной школы № 1  им. Ка-
линникова привезли с конкур-
са не одну награду: четыре пи-
аниста и фортепианный ан-
самбль стали лауреатами тре-
тьей степени. Первое место в 
номинации «Ансамбль народ-
ных инструментов большого 
состава» занял ансамбль ак-
кордеонистов «Экспромт» под 
руководством Л.Л. Кушнир. 

Диплом первой степени в 
номинации «Струнно-смычко-
вый ансамбль» получил ан-
самбль скрипачей «Класс-
Каприччио»  детской музы-
кальной школы №3 под руко-
водством Р.И. Перелыгиной.   

В ШКОЛЕ БУДЕТ 
КАДЕТСКИЙ КЛАСС 
С начала нового 
учебного года в средней 
общеобразовательной 
школе № 45 г. Орла 
откроется кадетский  
класс для мальчиков. В 
экспериментальном 
7-м «В» будут обучаться 
25 человек.
Как рассказала директор 

школы М.А. Фролова, про-
фильный класс оборонно-
спортивной направленности 
появился здесь год назад. «У 
нас есть все необходимое для 
обучения детей по спортивно-
патриотической программе — 
в школе шесть спортивных за-
лов и два бассейна, дополни-
тельно мы пригласим работать 
тренеров и преподавателей», 
— говорит М.А. Фролова. 

На базе этой школы уже 
действуют городские клубы 
«Юный десантник» и «Пере-
свет». В учебной программе 
кадетского класса увеличено 
количество часов физкульту-
ры. Во внеурочное время бу-
дут организованы занятия по 
силовой гимнастике, руко-
пашному бою и истории пра-
вославной культуры.  

Информагентство
«Орловской правды».

В Белгороде завершился 

III детский 

международный 

фестиваль-конкурс  

славянской музыки 

«Гармония». Орловские 

участники привезли из 

Белгорода заслуженные 

награды.


